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Об итогах рабочей встречи Генерального секретаря 
ЦК КПСС Л. И. Брежнева с Президентом Французской 

Республики В. Жискар д‘Эстзном
Политбюро ЦК КПСС, Президиум 

Верховного Совета СССР, Совет Ми
нистров СССР, рассмотрев итоги ра
бочей встречи Генерального секрета
ря ЦК КПСС товарища Л. И. Бреж
нева с Президентом Французской 
Республики В. Жискар д’Эстэном, це
ликом и полностью одобряют деяте
льность товарища Л. И. Брежнева и 
выражают удовлетворение достигну
тыми в Рамбуйе соглашениями н до
говоренностями.

Встреча в Рамбуйе, прошедшая в 
период, когда отмечается 50-летие 
установления дипломатических отно
шений между СССР и Французской 
Республикой, вновь подтвердила ус
тойчивость проводимой уже с 1966 г. 
политики согласия и сотрудничества 
между обеими странами.

Именно эта политика стала во мно
гом исходным фактором разрядки на
пряженности, перестройки отношений 
между странами Востока и Запада 
на принципе мирного сосуществова
ния государств с различным социаль
ным строем. Истекшие годы полнос
тью подтвердили, что развитие совет
ско-французских отношений, в соот
ветствии с принципами сотрудничест
ва между СССР и Францией и Про
токолом о политических консульта
циях, отвечает национальным инте
ресам народов обеих стран и благо
приятному развитию общей междуна
родной обстановки.

Политбюро ЦК КПСС, Президиум 
Верховного Совета СССР, Совет Ми
нистров считают, что важным резуль
татом переговоров товарища Л. И.

Брежнева с Президентом В. Жискар 
д’Эстэном, отмеченных реализмом и 
конструктивным подходом к обсуж
давшимся вопросам, является достиг
нутое согласие в том, что ныне соз
даны хорошие предпосылки для за
вершения общеевропейского совеща
ния в кратчайший срок, длй проведе
ния его третьего зтапа и подписания 
заключительных документов на выс-, 
шем уровне. Успешное окончание со
вещания, являющегося важнейшим 
звеном процесса дальнейшей разряд
ки на нашем континенте, будет спо
собствовать закреплению устоев мир
ных отношений между народами в 
Европе и во всем мире.

Советский Союз считает важным 
тот факт, что в ходе встречи было от
мечено совпадение позиций обеих 
стран по ключевым вопросам поло
жения на Ближнем Востоке, которое 
по-прежнему чревато серьезными 
опасностями. Обе сторот^ы высказа
лись за вывод израильских войск со 
всех оккупированных в 1967 году 
территорий и установление в этом 
районе справедливого и прочного ми
ра на основе соответствующих реше
ний ООН при уважении права на не
зависимое существование всех госу
дарств этого района. Особое значе
ние при этом имеет удовлетворение 
законных прав палестинского народа. 
Согласованные действия Советского 
Союза и Франции на Ближнем Вос
токе могли бы явиться вкладом в 
такое мирное урегулирование.

Советские руководящие круги, весь 
советский народ приветствуют стре

мление обеих сторон добиваться стро
гого соблюдения парижских соглаше
ний по Индокитаю.

Существенное значение имеет го
товность обеих сторон содействовать 
урегулированию кипрской проблемы 
на основе полного уважения незави
симости, суверенитета и территори
альной целостности Республики. 
Кипр.

Важнейшей проблемой современнос
ти является избавление человечества 
от бремени гонки вооружений. В этой 
связи важно,' что СССР и Франция 
подтвердили свое твердое стремление 
продолжать усилия в области раз
оружения, включая ядерное, по-преж
нему выступают за созыв Всемирной 
конференции по разоружению.

В результате рабочей встречи то
варища Л. И. Брежнева и Президен
та В. Жискар д’Эстэна был придан 
новый импульс развитию - двусторон
них советско-французских отношений.

В Советском Союзе с удовлетворе
нием воспринято заявление Президен
та В. Жискар д’Эстэна о том, что 
франко-советское сотрудничество 
представляет собой основополагаю
щий элемент внешней политики Фра
нции.

Достигнутая в Рамбуйе договорен
ность о том, чтобы развивать этй от
ношения на прочной, стабильной • ос
нове, чтобы придать им все большую 
действенность, • открывает широкие 
перспективы для советско-французс
кого сотрудничества. Дело за тем, 
чтобы наполнить эту договоренность 
все новыми конкретными делами. С 

советской стороны выражается твер
дая решимость следовать по этому 
пути.

В Советском Союзе с удовлетворе
нием отмечают, что новая встреча на 
высшем уровне в значительной мере 
способствовала расширению и углуб
лению экономического сотрудничест
ва между двумя странами, составля
ющего одну из существенных основ 
отношений между ними. Подписанные 
в Рамбуйе советско-французские до
кументы по экономическим и кредит
ным вопросам и прежде всего Со
глашение об экономическом сотрудни
честве на период 1975—1979 гг. 
являются наглядным примером разви
тия взаимовыгодных экономических 
отношений между странами с раз
личным социальным втроем.

Визит товарища Л. И. Брежнева 
во Францию вновь продемонстриро
вал важную роль регулярных встреч 
на высшем уровне для решения на
зревших международных проблем, 
для продолжения процесса разрядки, 
развития взаимовыгодного сотрудни
чества Государств. Реализация под
писанных соглашений и достигнутых 
договоренностей о дальнейшем раз
витии отношений между СССР и 
Францией будет иметь большое’ зна
чение для упрочения мира и безопас
ности в Европе и во всем мире.

Политика согласия и сотрудничест
ва между Советским Союзом и Фран
цией находит широкую' поддержку 
у трудящихся обеих стран.В РАЙКОМЕ КПСС

Инициатива 
одобрена

Бюро районного комитета партии 
в принятом постановлении одобрило 
инициативу тружеников колхоза 
имени Октябрьской революции, от
кликнувшихся на призыв рабочих и 
служащих завода «Пятигорскрель- 
маш» имени С. М. Кирова развер
нуть соревнование по достойной 
встрече 30-летия Победы советского 
народа в Великой Отечественной 
войне.

Бюро РК КПСС рекомендовало па
рткомам колхозов, совхозов и про
мышленных предприятий поддер
жать инициативу тружеников кол* 
хоза имени Октябрьской революции, 
и, встав на трудовую вахту, принять 
повышенные социалистические обя
зательства по достойной встрече 
30-летия Победы советского народа 
в Великой Отечественной войне.

30-летию Великой Победы—достойную встречу
Земледельцы и жи

вотноводы колхоза 
имени Октябрьской ре
волюции приняли бли
зко к сердцу призыв 
коллектива завода <Пя- 
тигорсксельмаш» име
ни С. М. Кирова раз
вернуть социалистиче
ское соревнование в 
честь 30-летия Победы 
советского народа в 
Великой Отечествен
ной войне.

На своих собраниях 
труженики колхоза го
рячо благодарили Ком
мунистическую партию, 
Советское правительст
во за большую заботу 
о развитии сельскохо
зяйственного производ
ства. В ответ на эту 
заботу они отвечают 
самоотверженным тру
дом на полях и фер
мах, Успешно выпол
няются народнохозяй
ственные планы чет
вертого года пятилетки 
по производству и реа
лизации молока, мяса,

НОВЫЕ 
РУБЕЖИ

яиц и шерсти.
Встав на трудовую 

вахту в ознаменование 
30-летия Великой По
беды, колхозники на
метили новые рубежи. 
Они решили к 23 фев
раля 1975 года с вы
соким качеством отре
монтировать тракторы 
и прицепной инвентарь, 
необходимый для ве
дения весенней посев
ной кампании.

В лучшие сроки, на 
высоком агротехничес
ком уровне намечено 
посеять яровые зерно
вые, технические и ко
рмовые культуры. Сев 
будет завершен не поз
днее первого мая 1975 
года. Под будущий 
урожай будет внесено 
50 тысяч тонн органи

ческих удобрений.
Достойный вклад в 

копилку пятилетки 
внесут животноводы. 
До конца этого года 
они обязались продать 
государству сверх на
роднохоз я й ст венного 
плана 150 тонн моло
ка, 330 центнеров мя
са и более 100 тысяч 
яиц.

Два животноводчес
ких коллектива колхо
за уже выполнили пя
тилетние планы и сей
час работают по кале
ндарю 1975 года. У 
них свои более конк
ретные и весьма высо
кие обязательства. Так, 
труженики первой сви
нотоварной фермы да
ли слово к первому 

мая 1975 года допол
нительно произвести 
450 центнеров мяса. 
Работники третьей мо
лочнотоварной фермы 
обещают к тому же 
времени произвести 4 
тысячи центнеров мо
лока.

Коллектив птицефа
брики борется за то, 
чтобы к 58-й годовщи
не Великого Октября 
выполнить пятилетии# 
план по поставкам яиц 
и продать их сверх 
плана не менее 65 ты
сяч.

Горячо одобрив ини
циативу пятигорчан, 
колхозник# призвали 
всех тружеников сель
ского хозяйства района 
еще выше поднять 
знамя социалистическо
го соревнования в честь 
30-летия Великой По
беды советского наро
да над фашистской 
Германией.

Ленинская Юбилейная медаль и орден Трудо
вого Красного Знамени венчают трудовые дости
жения доярки третьей молочнотоварной фермы 
колхоза имени Балахонова Тамара Петровны 
Гойдиной. За 11 месяцев года она надоила по 
2340 килограммов молока от каждой коровы.

Фото П. БРЯЗГУНА.



ЭТАЛЬТ ЭКСПЕРИМЕНТА
Москва. На юге сто

лицы, в Северном Чер
танове идет строитель
ство нового микрорай
она. Архитекторы и 
строители проведут 
здесь проверку экспе
риментальных серий 
жилых домов и обще
ственных зданий, а 
также новых принци
пов застройки и пла
нировки. Все дома 
создаются на основе 
использования едино
го каталога унифици
рованных изделий. 
Особое внимание бу
дет уделено качеству 
отделки, улучшению 
звукоизоляции, сантех
нического И электроте
хнического оборудова
ния. Одна из особен
ностей застройки — 
максимальное исполь
зование подземного 
пространства. Гаражи, 
трансформаторные и 
тепловые подстанции,

траспортные подъезды 
разместятся под зем
лей. д

На снимке: легкая 
фасадная панель для (Ф

траспортные подъезды 
разместятся под зем
лей.

На снимке: легкая 
фасадная панель для

жилых домов.
Фото В.ЕГС

жилых домов.
Фото В.ЕГОРОВА и 

А. СТУЖИНА.
(Фотохроника ТАСС)

Проверяем выполнение обязательств

Быть хозяином слова

КУЛЬТУРЕ СЕЛА— 
КОМСОМОЛЬСКУЮ 
ЗАБОТУ

С целью привлече
ния комсомольцев и 
молодежи к культур
ному строительству на 
селе, превращения ка
ждого клуба, Дома 
культуры, библиотеки,' 
красного уголка, кино
театра в подлинный 
центр массово-полити
ческого и культурного 
воспитания' молодежи 
в крае проводится 
двухлетка культармей- 
ского движения.

Культа р м е йская 
двухлетка проходит 
под девизом «Культу
ре ,села — постоянную 
комсомольскую забо
ту»! и посвящается 
XXV съезду КПСС. 
Проводится она в три 
этапа:

Первый этап: сен
тябрь 1974 года — 
май 1975 года. Посвя
щается 30-летию Побе
ды Советского народа 
в Великой Отечествен
ной войне.

Второй атап: май 
1975 года — декабрь 
1975 года. Посвящает
ся 55-летию Ставро
польской краевой ком
сомольской организа
ции.

Третий этап: январь 
1975 года — ноябрь 
1976 года. Посвящает
ся XXV съезду КПСС.

Эта двухлетка куль- 
тармейского движения 
призывает всех комсо
мольцев и молодежь 
принять самое актив
ное участие в благоус
тройстве клубов, До
мов культуры, библио
тек, бригадных культ- 
станов, школ, спор
тивных и танцеваль
ных площадок, а так
же в шефстве над па
мятниками погибшим 
в годы гражданской и 
Великой Отечествен
ной войн.

Кто, как ни комсо
мольцы и молодежь, 
может помочь клубам 
и библиотекам в улуч
шении культурно-мас
совой работы. Именно 
комсомольского огонь
ка и задора не хватает, 
порой, при организации 
коллектива художест
венной самодеятельно
сти и молодежных клу
бов по интересам. На
много интереснее прой
дут устные журналы, 
читательские конфе
ренции, диспуты, если 
в них примут участие

юноши и девушки, Ко
му, как не молодым, 
проводить тематичес
кие вечера и молодеж
ные праздники, пропа
гандировать новые 
ветские обрядь/.

Культа рмейцам 
но право постоянно — 
ботиться об укрепле
нии каДров культучре- 
ждений, направлять лу«*- 
чших комсомольцев, 
проявивших способнос
ти в культурно-просве
тительной работе, по
льзующихся заслужен
ным авторитетом у мо
лодежи, умелых орга
низаторов и инициато
ров интересных моло
дежных дел, в учреж
дения культуры.

Хочется думать, что 
бюро районного коми
тета ВЛКСМ, район
ный штаб культармей- 
цев приложат все силы 
для широкого вовлече
ния к участию в дея
тельности отрядов 
культармейцев моло
дежь промышленных 
предприятий, строек, 
школ, работников ку
льтуры и добьются, 
чтобы культармейское 
движение стало одной 
из действенных, и кон
кретных форм шефст
ва комсомола над ку
льтурно - просветите 
льными учреждениями.

СО'

да- 
за*

Л. ЩЕЛКИНА, 
заведующая отделом
культуры.

Объем строительно-монтажных 
работ, которые выполняет Кочубеев
ский РСУ, с каждым годом увеличи
вается. За одиннадцать месяцев это
го года участок освоил 641 тысячу ру
блей капиталовложений, перекрыв 
план на 19 тысяч. Построены и сданы 
в эксплуатацию здание прокуратуры 
и госстраха, во^миквартипный жилой 
дом по улице Вокзальной, пищеблок 
в райбольнице, принят рабочей ко
миссией 16-квартирный жилой дом 
по улице Куличенко. Кроме этого, 
произведен капремонт жилфонда в 
райцентре. Планировалось отремон
тировать два многоквартирных лома, 
а отремонтировано три. Обновллны 
все котельные комбината коммуна
льных предприятий, прачечная, сей
час заканчивается ремонт бани.

Строители прилагают все силы к 
тому, чтобы социалистические обя
зательства. принятые в ответ на об
ращение ЦК КПСС к партии, х сове
тскому наооду и постановления ПК 
КПСС. Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ПК ВЛКСМ «О Всесоюз
ном социалистическом соревновании 
работников промышленности, строи
тельства и транспорта за досрочное 
выполнение народно-хозяйственного 
плана 1974 года* были выполнены. 
Растет производительность труда, с 
каждым месяцем увеличивается эко
номия от рационального расхода ки
рпича, пементэ, краски, раствора, ле
соматериала. Значительно повысилось 
качество ремонтно-строительных 
работ.

В коллективе ежемесячно подводят 
итоги соцсоревнования. Первенствует 
сейчас третий участок, который воз-х 
главляет прораб В. А. Семегук. План 
ноября здесь* выполнен на 135 проце
нтов. И по итогам одиннадцати меся
цев лучший результат у этого кол
лектива. Бпигада отделочников во 
главе с Р. Е. ТТТы»долой занимает пе
рвое место в РСУ. Хорошие показа
тели и у бпигадьт каменщиков В. В 
Рябушко. Ежедневно перевыполняют 
дневные нормы каменшик В. Матьтз- 
левский, штукатуры-маляры Е. Не- 
ппинова. Т. Макаренко, плотник Г. 
Соломенников.

Было бы неверно думать, что все 
в работе строителей гладко. Не всегда 
еще, к сожалению, строительные ра
боты ведутся комплексно. Можно 
привести немало фактов, когда рабо
ты на том или ином объекте замора-

Живаются на несколько месяцев, я 
потом форсируются ускоренными 
темпами. Это в первую очередь, ска
зывается на качестве. Там где спеш
ка, там и недоделки. Немало их об
наружила рабочая комиссия в шест- 
н^цатиквартирном жилом доме 
улице Куличенко. Есть 
свидетельствующие о 
планировании объемов 
работ.

В начале года РСУ 
говор на строительство
для специалистов в селе Ивановском. 
Правление колхоза имени «Чапаева» 
перечислило на счет участка 19 тысяч 
рублей, то есть создало все возмож
ности для строительства. Сейчас, когда 
разговор должен идти о сдаче жилья, 
в колхозе печально взирают на фун
дамент одного домика. Сначала руко. 

нехватку 
потом — 
спросить:

по 
примеры, 

просчетах в 
строительных

заключил до- 
двух домиков

водство РСУ сетовало на 
камня для фундамента, 
людей. Резонно было бы 
зачем же в таком случае заключался 
договор?

Свои просчеты иной раз удваивают 
субподрядчики. Несогласованность в 
действиях генподрядчика и субпод
рядчика — старая беда, которая сво
дит на нет усилия многих людей. Ны
нче, х примеру, газовики СМУ-11 
(начальник И. Метанин) сдерживают 
фоонт работ строителей на пусковых 
объектах — поликлиники тубдиспан
сера на 150 мест, пристройке к Бар- 
суковской школе-интернату. Уже се
йчас с уверенностью можно сказать, 
что в этом году эти объекты окажут
ся в числе «незавершенки».

В эти дни уточняются планы стро
ительных работ на будущий год. Бу
дут ли в титуле все запланированные 
объекты, трудно сказать, но даже те, 
на которые уже выделены средства* 
потребуют напряженной, Слаженной 
работы коллектива строителей РСУ. 
Сейчас закладывается фундамент 
детского сада завода «Автоспецобо- 
рмдование» в селе Кочубеевском на 
280 мест, скоро начнется строительство 
котельной, восьмиквартирного жи
лого дома для швейной фабрики и 
других жилых зданий. Чтобы рит
мично вести строительство в 1975 го
ду, нужно сейчас, в условиях зимы/ 
успешно завершить трудовой год, вы
полнить все пункты социалистичес
ких обязательств.

А. ВЕЛИЧКО, 
наш корр.

Мне хочется рассказать о работниках 
продовольственного магазина К? 37 
расположенного в селе Ивановском. Ра
дуют глаз уют и чистота, аккуратное 
оформление по’лок, расфасовка товаров. 
Обращают на себя внимание доброже
лательность и вежливость работников. 
Заведующая магазином Н. П. Бондаре* 
ва, продавцы В. Г. Лунегова, Л. М. Ле- 
дкова с большим тактом
каждому покупателю, к любому нахо
дят правильный подход, 
выборе товаров.

относятся к

помогают в

Промышленность—селу
«Серийный выпуск трехсотсиль

ных тракторов — досрочно!» Этот ло
зунг, провозглашенный комсомоль
цами объединения «Кировский . за
вод», поддержан всем коллективом. 
На собрании актива фирмы принят 
встречный план на завершающий год 
пятилетки. В нем, в частности, запи
сано,- что массовое производство 
«К-701» будет начато не с июля 
1975 года, а на два месяца раньше.

Освоив выпуск новой серии трак
торов, кировцы внесут ощутимый 
вклад в дело интенсификации сель
скохозяйственного производства. > При 
неизменном годовом плане преднрия- 
ятие даст земледельцам больше ма
шин с двигателями в триста лошади
ных сил за счет уменьшения выпус
ка двухсотсильных машин. Таким об
разом, общая мощность стальных па
харей. которые сойдут с главного 
конвейера объединения, значительно 
возрастет. А это — дополнительные 
гектары обработанной земли, умень
шение трудоемкости важнейших сель
скохозяйственных работ.

Переход на новую модель тракто
ра связан с реконструкцией произ
водства. Надо комплексно механизи
ровать ряд важнейших цехов и про
изводственных участков, пустить де

сятки автоматических и полуавтома
тических механообрабатывающих и 
сборочно-сварочных линий. Замести
тель технического директора объе
динения В. А. Козко дает точную 
справку: намеченный объем рекон
струкции уже выполнен более чем 
на две трети. х

В условиях перестройки производ
ства возросла роль так называемых 
вспомогательных цехов. Одним из 

Ударные темпы 
реконструкции

решающих участков стал цех меха
низации. Здесь создаются новые уст
ройства, прогрессивные приспособ
ления, новая оснастка. Свою личную 
ответственность за техническое пере
вооружение фирмы, например, токарь 
этого цеха Г. С. Лобкис воплотил в 
девяти годовых нормах, выполненных 
с начала пятилетки. Высокая произ
водительность труда — результат 
осуществления комплексного плана 
рабочего. Он четко «стыкуется» с 
творческим планом старшего мастера

А, П. Сорокина. Только одно из вне
дренных ими усовершенствований 
позволило на ряде операций втрое 
увеличить выпуск продукции.

Подобные планы повышения про
изводительности труда действуют в 
этом году на одиннадцати с полови
ной тысячах рабочих мест> свыше че
тырех тысяч инженерно-технических 
работников имеют личные творчес
кие планы, сообщил заместитель 
председателя профсоюзного комитета 
объединения В. II. Хованов. Борьба 
за их выполнение стала главной 
целью социалистического соревнова
ния кировцев.

Приближаясь к финишу года, ки
ровцы все чаще рапортуют о досроч
ном вводе в строй новых производ
ственных мощностей. На Тихвинс
ком филиале со значительным опе
режением дали продукцию две авто
матические прессово-формовочные ли
нии. Там же раньше, чем намечалось, 
заработала линия горизонтальной 
заливки форм. А это — лучший 
вклад в скорейшее освоение произ
водства трехсотсильных тракторов.

Ю. НИКОЛАЕВ.
Ленинград

; Говоря о них, нельзя не вспомнить 
‘ и рабочих этого магазина Н. Железа я- 
I кову и Л. Швиндт. Благодаря их труду 
! в магазине всегда идеальный порядок, 
; едва ли не стерильная чистота, что в 
; торговле особенно важно. Приятно за* 
; ходить в магазин, когда чувствуешь 
! уважительное отношение к себе. Такой 
стиль работы было бы неплохо пере
нять работникам всех других магазинов,

И. ФРОЛОВ, 
председатель совета пайщиков.

;--------------------------■----- г------------- --------

НАМ ОТВЕЧАЮТ
На просьбу скотников хутора Родни- 

ковского совхоза «Невинномыский» И. 
Никуленко, Н. Матвиенко, Н. Д. Дани
лова и других рассказать о правилах 
оплаты труда заместитель председате
ля Кочубеевского исполкома райсовета 
депутатов трудящихся И. В. Вороши
лов отвечает, что зарплата скотникам 
за август, сентябрь и октябрь 1974 года 
за молоко и полученный приплод телят 
начислена правильно, согласно норма
тивов совхоза. Заведующему И. В. Те
сленко предложено регулярно предостав
лять скотникам выходные и выполнить 
мероприятия по улучшению организа
ции труда.

СЛОВО ПОКУПАТЕЛЮ
Стиль 

работы



К ттч ое гсуп гэтз

ДОСТИГНУТОЕ 
НЕ ПРЕДЕЛ

О БРИГАДЕ Г. И. Чернышева 
из совхоза «Правокубанский» 
много написано хороших слов

Б этом году коллектив продал госу
дарству 1770 то нш овощей при плане 
900. Получено 1*5 тысяч рублей 
прибыли.

Мне хочется рассказать о том, ка 
кой большой и трудный путь при
шлось проделать, чтобы достичь та 
кого успеха. В хозяйстве работаю 
более десяти лет. Неузнаваемо изме
нилась за это время культура земле 

, делия, возросла урожайность куль
тур, повысилось благосостояние лю
дей. В 1963 году в совхозе под овощ
ными культурами было занято всего

32 гектара, агротехника слабая, се
лекционная работа тоже оставалась 
в стороне. Начали с расширения пло
щадей. Выкорчевывали лес, сжигали 
камыш. Через тр!Г*года овощи выра 
щивались уже на 62 гектарах. Под 
помидорами в теплицах было занято 
около 30 соток

Урожаев добивались устойчивых, 
планы выполнялись. Заметные пере
мены произошли в 1967 году, когда 
в хозяйстве вошла в строй ороситель
ная система. Гектар стал давать боль
шую отдачу. На орошаемой земле 
овощи получали необходимое коли
чество влаги, лучше развивались. 
Например, там где осуществлялся по

мы собирали помидоров по 
300 — 400 центнеров с гектара — 
это почти в два раза больше, чем на 
неорошаемых участках. Улучшалась 
организация труда, агротехника воз
делывания овощных культур. Широ-

ЛИВ,

ко стали использоваться минераль
ные удобрения.

Наряду с этим руководители хо
зяйства проявляли постоянную забо
ту о тружениках. Для овощеводов 
строились жилые дома, передовики 
получали бесплатные путевки в дома 
отдыха и санатории, для детей летом 
организовывали отдых в пионерских 
лагерях. Повысилась материальная 
заинтересованность людей, и как ре
зультат этой заботы — резко сокра
тилась текучесть кадров.

Большая заслуга в достигнутых 
успехах бригады самого бригадира 
Григория Ивановича Чернышева. Че
ловек беспокойной души, он весь 
отдан земле, любимому делу. Много 
лет им кропотливо ведется испытание 
овощных культур, выращены высоко
урожайные сорта капусты, устойчи
вая к пониженным температурам рас
сада помидоров сорта «Молдавский».
Г. И. Чернышев сумел создать в

коллективе дружеские взаимоотно
шения, привить чувство ответствен
ности за порученное дело. Три чело
века в бригаде за доблестный труд 
награждены медалями, четверо '— 
знаком «Победитель социалистичес
кого соревнования —73».

О том, насколько напряженным ви
дался для нас нынешний год гово
рить не приходится. Работали в суб
ботние и воскресные дни. Итог на
шего труда — досрочное выполнение 
пятилетки. Сейчас заканчиваем ре
монт парников и теплиц. На следую
щий год площадь для выращивания 
помидоров под пленкой намечаем уве
личить до двух гектаров. Забот при
бавится. Но мы справимся с ними. 
Бригада настроена в будущем году 
добиться высоких результатов.

3. СЕМЕНОВА, 
звеньевая.НОВЬ КОЛХОЗНОГО ХУТОРА

ТЕХНИКУ 
В СТРОЙ

Ответственные зада
чи стоят перед коллек
тивом ремонтных ма
стерских колхоза име
ни Чапаева. Заканчива
ется год. Ремонтники 
направляют все силы 
на своевременную под
готовку техники к вес* 
не. План четвертого 
квартала весьма на
пряженный. Предсто
ит отремонтировать 21 
трактор, 10 автомашин 
и 5 комбайнов. В го
товность приведены в 
настоящее время 8 
тракторов, 6 автома
шин и 3 комбайна. 
Ощущается недостаток 
запасных частей. На 
помощь привлекаются 
резервы.

Так, например, во
дитель Н. Серебрянс- 
кий детали со списан
ной автомашины «Зил- 
150» после реставра
ции применил для ав
томашины «Урал-355». 
Экономический эффект 
от внедренных им пре
дложений составил 
350 рублей. Комбай
нер И. П. Деревянчен- 
ко сумел реставриро
вать вариометр ходо
вой части. Возможнос
ти отремонтировать те
хнику в намеченный 
срок есть. Образцово 
выполняют свои зада
ния токарь Г. Омель
ченко, слесарь по ре
монту моторов П. Да
нильченко, сварщик 
С. Ермолаев и другие. 
Они обязались ремонт 
техники закончить в 
установленное графи
ком время.

Н. ГАИВОРОНС- 
КИЙ, 
контролер ремонтных 
мастерских.

Дом у В. М, Попова на взгорье: он 
виден издали. Так же далеко разле
телась и слава лучшего комбайнера. 
Первым в районе Василий Митрофа
нович намолотил более 12 тысяч цен
тнеров зерна. Первым откликнулся 
на почин ростовских комбайнеров. 
Вместе со своим напарником К. А. 
Миронченко он за двадцать два часа 
выдал из -бункера своего «Колоса» 
1564 центнера хлеба.

Мне приходилось видеть его в по
ле и дома. И очень заметно, как про
порционально его личному вкладу 
рос бюджет семьи. Приобретены один 
за другим телевизор, тяжелый мо
тоцикл, автомашина «Москвич». 
Дом стал богаче. Этот пример — луч
шее подтверждение той мысли, что 
человек в нашей стране — творец 
и общественного богатства, и лично
го достатка.

Растет производство сельскохозяй
ственной продукции— увеличивается 
и оплата человеко-дня. Если в 1967 
Тоду в колхозе «Красная звезда» 
она была равна 3 рублям 29 копей
кам, то в 1973 году — поднялась до 
4 рублей 27 копеек. Такой рост оп
латы — хорошая основа повышения 
благосостояния колхозников.

В любом доме хутора Васильев
ского достаток также заметен, как и 
у В. М. Попова. В квартирах /- теле
визоры, ковры, холодильники, совре
менная мебель. Среди членов колхо
за 27 владельцев легковых автомоби
лей. Недавно, кстати, шофер Ф. М. 
Скафарь еще на одну автомашину 
увеличил личный автопарк. Машина 
нынче нужна той или иной семье для 
того, чтобы хорошо отдохнуть, инте
ресно провести свой отпуск.

На том же хуторе Васильевском 
.сформирован культурный центр. 
Здесь школа, библио--Дом куль
туры, двухэтажное ?” не правления, 
завершается строительство торгового’

Разительные 
перемены

* X

центра, в который входят гостиница, 
два магазина, ателье, парикмахерская 
Интенсивно ведется и жилищное 
строительство. Ежегодно в колхозе 
вводится в эксплуатацию до 500 
квадратных метров жилья. В этом 
году заселен двухэтажный дом, сей
час строится восемь коттеджей. 
Надобность в поездках с тем, чтобы 
сшить в райцентре пальто, костюм, 
купить какую-то вещь сегодня отпа
дает.

Мы разговариваем ‘ с Лидией 
Терентьевной Мелехеда. В колхозе 
«Красная звезда» работает давно, 
На хуторе выросла, на ее глазах и он 
вырос.

— Знаете, ходишь и как-то все не
заметно. А потом вдруг присмот
ришься и удивляешься — столько 
перемен. Гордость охватывает: все 
пережили, вынесли разруху, войну. 
Не по книжкам знаю ее — сама уча
стница. Дожила до сегодняшнего дня! 
Возьмите наше животноводство. В 
прошлом году введен.в строй комп
лекс, расчитанный на 1200 голов 
крупного рогатого скота с замкну
тым производственным циклом, не
давно сдали телятник, завершается 
строительство откормочной площадки 
на 600 — 650 голов. А механи
зированный зерноток... У нас успешно 
осуществляется комплексный план 
экономического и социального разви
тия колхоза, самые высокие в районе 
урожаи зерновых. ,

А. ЕФИМОВ, 
наш корр.

12 лет назад в совхоз «Невинномысский» при
шел на работу шофер Иван Андреевич Иванов. 
Закрепили за ним автомобиль «ГАЗ-51». «Вос
становишь — будешь ездить», — сказали ему. 
Поработать пришлось немало, машина пошла, 
и уже оставила за собой более 540 тысяч кило
метров. Множество различных грузов перевез 
на ней водитель второго класса, член народной 
дружины И. А. Иванов (на снимке).

Фото И. БРЯЗГУНА.

На животноводческих фермах

у НАС ЕСТЬ 
ВСЕ УСЛОВИЯ

НАВСТРЕЧУ 

75-МУ

Животноводы третьей молочнотоварной фермы 
совхоза «Восход» продолжают сверхплановую 
продажу молока государству. На сегодняшний 
день на приемные пункты его сдано 10061 цен
тнер. В социалистическом соревновании борьба 

: развернулась между доярками Д. А. Мокроусо
вой и Н. И. Власовой, Первая надоила от каж
дой коровы по 3370 килограммов молока, у Н. 
Власовой надой составляет 3341 килограмм. Но
вый 1975-й год коллектив фермы намерен ветре, 
тить высокими показателями. «

Т. ГЕБЕКОВА, 
диспетчер.

ТЕХНИЧЕСКИЙ СЕРВИС
Пензенская область. Расширяются фу

нкции областного объединения «Сельхоз
техника» по обслуживанию колхозов и 
совхозов . На хозрасчетных началах со
зданы строительно-монтажное управле
ние и специальная служба по комплекто
ванию оборудованиелМ, механизмами и 
запчастями строящихся животноводчес
ких и птицеводческих ферм и других 
объектов.

«Сельхозкомплект» за нынешний год 
обеспечит комплектным оборVдованием 
почти две тысячи объектов. Новое пре
дприятие располагает складскими поме
щениями, разгрузочными и погрузоч
ными площадками, автотранспортом. 
За год объем товарооборота составит 20 
миллионов рубей.

На снимках: лучший водитель автопо
езда «Селькозкомлект» Дмитрий Пав- 
ЛЪвич Кукольников, разгрузка кормо
раздатчиков.
Фото Ю. НАБАТОВА (Фотохрони
ка ТАСС)

•Вопросу повышения 
продуктивности молоч
ного животноводства 
руководители и специа
листы нашего хозяйст
ва уделяют постоянное 
внимание. В октябре 
на совместном совеща
нии парткома и прав
ления колхоза имени 
Балахонова были при
няты конкретные меры 
для обеспечения четкой 
организации работ на 
Фермах в период зи
мовки скота.

Условия для успеш
ного проведения зимов
ки есть. В хозяйстве 
обеспечен хороший за
пас грубых и сочных 
кормов, имеются так
же концентраты. Днев
ной. рацион на корову 
включает 10 килограм
мов силоса. 8 килогра
ммов соломы. 2 кило
грамма концентратов, 
0,5 килограмма патоки 
и один килограмм, зер- 
носм^си.

За одиннадцать ме
сяцев этого года план 
продажи молока госу
дарству мы выполнили 
досрочно. На прием
ные пункты его сдано 
21781 центнер. Мно
гие наши доярки уже 
завершили годовые 
обязательства. Е. Хар
ченко, например, на
доила от каждой коро

вы по 2294 килограм
ма молока, Л. Попова 
и Н. Севастьянова — 
по 2210. Повышению 
надоев способствуют 
подготовляемые в кор
моцехах корма. Их у 
нас три. Каждый из , 

' них может выдавать 
за сутки до 15 , тонн 
кормов. Измельченные 
корма сдабриваются 
патокой.

Большую работу 
предстоит проделать 
по механизации трудо
емких процессов. Еще 
не на всех фермах у нас 
имеются кормораздат
чики, и дояркам при
ходится разносить кор
ма вручную. На вто
рой ферме у нас вне-- 
дрена двухсменная 
работа. 1 значительно 
облегчившая, труд лю
дей. Опыт двухсмен
ной работы думаем 
применить и на других 
фепмах.

6 декабря животно
воды колхоза выполни
ли годовое обязатель
ство. При плане 2200 
государству продано 
2205 тонн молока. Это 
вклад наших животно
водов в досрочное вы
полнение плана девя
той пятилетки.

Ф. ГУСАРЕВ, 
главный зоотехник 
колхоза имени Ба
лахонова.



Мотобол ЧЕМПИОНЫ КРАЯ

В минувшем году в 
рисосовхозе «Иосход» 
былд организована мо
тобольная команда, 
тренером которой стал 
Юрий Алексеевич Ку- 
бышев.

Успешно провели 
мотобо листы «Восхо
да» нынешний спор
тивный сезон. Победив 
многие опытные коман
ды, они стали чемпио
нами Ставропольского 
края 1974 года и заво

евали право участво
вать в чемпионате 
РСФСР. Все игроки 
команды выполнили 
нормативы первого 
спортивного разряда.

На прошлой неделе 
в станице Барсуков- 
ской прошло торжест
венное награждение 
мотоболистов «Восхо
да», Им были вруче
ны Почетные грамоты, 
чемпионские ленты и 
кубки краевого и рай

онного комитета 
ДОСААФ, ценные при
зы.

На снимке: мотобо
льная команда «Вос
ход», в верхнем ряду 
(слева направо) — А. 
Кавава, тренер Ю. Ку- 
бышев, Б. Ягуратов, 
В. Попов, В. Югов, Г. 
Соколовский, в нижнем 
ряду — В. Уколов, Н. 
Проскурин, Н, Черня
ков и В. Кавава.
Фото П. БРЕЗГУНА.

Для удобства владельцев 
телевизоров

кошаре

Залг® тхся1*юрис та

Случай 
н а

«Большой байрам» устроили руко
водители совхоза «Кочубеевский» по 
случаю окончания стрижки овец. 
Много народу съехалось на кошару 
старшего чабана А. С. Варюты. РаОо- 
чий день превратился в «день пьянс
тва ». Безнадзорные овцы разбрелись 
по балкам, а руководители и подчи
ненные сидели тесным кружком, 
вновь и вновь поднимали стаканы и 
не чувствовали, что рядом беда.

Сначала подрались собаки. Собака 
Варюты неожиданно сорвалась с це
пи и набросилась на пса чабана В. 
И. Попова. Увидев такое дело, разгне
вался Варюта, схватил кол и побе
жал. Но не разнимать собак, а изби
вать ту, которая принадлежала напа
рнику. Тут уж разгневался Попов и, 
увидев, что его собака окровавлена, 
без лишних слов ударил Варюту в 
левый глаз. Затем разнял собак и 
уехал с кошары.

Варюта остался без глаза. По зак
лючению судебно-медицинских ор
ганов, ему были нанесены тяжелые 
телесные повреждения, осложненные 
утратой зрения. Чабан Попов был 
привлечен к уголовной ответствен
ности.

Неизбежно встает вопрос: «Как это 
могло случиться?» Как комсомолец, 
отличный работник вдруг стал уго
ловным преступником?

Несомненно, главная причина слу
чившегося—пьянство. Причем пьянс
тво организованное, пьянство в рабо
чее время.

Успех любой трудовой деятельнос
ти зависит прежде всего от соблюде
ния дисциплины и порядка. Но о

какой дисциплине может идти речь, 
если управляющий отделением П. И. 
Жуков не только выделил свою ма
шину для подвоза шести ящиков во_ 
дки, не только разрешил зарезать со
вхозную овцу, но и сам принимал 
участие в пиршестве?

С его доброго согласия в рабочее 
время пили водку сорок человек.

Кочубеевский народный суд вынес 
в адрес администрации совхоза «Ко
чубеевский» частное определение, в 
котором действия руководства приз
нал неправильными.

Ну а Варюта, Попов? Снимает ли 
вина администрации их собственную 
вину? Нет, не снимает. Прежде всего 
не должен был Варюта в тот день 
пить спиртное: он был на работе, от
вечал за сохранность совхозных овец. 
Ничто не может снять вины и с са
мого Попова.

На заседании Народного суда оба 
они горько раскаются о случившемся, 
но поздно, оа нанесение тяжелых те
лесных повреждений чабан Попов 
понес заслуженное наказание. Извлек 
из случившегося урок и Варюта.

И все же хочется всем любителям 
спиртного еще раз напомнить несло
жные истины. Пьянство—это при
чина бытовых, производственных и 
семейных конфликтов, это загублен
ные судьбы взрослых и детей. Пьян
ство—это 90 процентов всех соверша
емых прогулов, это каждый двадца
тый случай производственного трав
матизма, каждая пятая авария на 
транспорте. А кто подсчитает мора
льный ущерб, наносимый пьяницей 
семье, людям, среди которых он жи
вет и работает? Недаром бытует на
родная поговорка «от водки до тюрь
мы один шаг».

Е. КОЖЕВНИКОВА,
адвокат.

тиметров, и 13 руб
лей 80 копеек — за 
телевизоры до 67 сан
тиметров. .

Что это дает? Преж
де всего при абонемен
тном обслуживании 
дважды в год работни
ки ателье проводят 
профилактические ос
мотры и ремонты те
левизоров, что обеспе
чивает их бесперебой
ную работу. Кроме то
го, в случае неисправ
ности ремонт телеви
зоров производится 
без дополнительной 
оплаты с заменой всех 
необходимых деталей. 
Так, в минувшем ме
сяце в телевизорах 
двух абонентов г. Не
винномысска были за
менены дорогостоящие 
кинескопы. Уплатив за 
год 13 рублей 80 ко
пеек, абоненты изба
вились от необходимо-, 
сти платить за смену 
кинескопов 50—60 ру
блей. Выгоды абоне
ментного обе л у жива н и я 
очевидны.

Наше ателье произ
водит также переделку 
малых телевизионных 
экранов на большие, 
размером до 67 санти
метров. Эта операция 
обходится в 170—180 
рублей, тогда как цена 
нового телевизора с 
экраном в 67 санти
метров — 525 рублей.

Все работники ате
лье имеют специаль
ное образование. Боль
шинство из них — 
люди опытные, высо
кой квалификации. Бо
лее 12 лет работает у 
нас почетный радист, 
мастер первого класса

Л. П. Хохряков. Не раз 
поощрялась ударная 
работа таких опытных 
телемехаников, как 
И. Г. Акулов, Н. II. 
Артеменко и других. 
Квалификация наших 
работников позволяет 
им производить все са
мые сложные опера
ции.

Говоря о наших те
ле механиках, хочется 
вместе с тем предо
стеречь владельцев те
левизоров от обраще
ния к частникам. За
частую это - люди без 

* необходимых знаний и 
мастерства, встречают
ся порой среди них и 
так называемые рвачи. 
Поэтому необходимо 
знать, что все сотруд
ники телеателье имеют 
специальные удостове
рения. Приступая к 

' ремонту, они выписы
вают наряд на пред
стоящие работы, а пос
ле их окончания — 
квитанцию владельцу.

Владельцами телеви
зоров и радиоприемни
ков с каждым днем 
становится все боль
шее число людей. Ду
мается, что все они 
убедятся на практике > 
преимуществах пере
численных новых ви
дов услуг, предоставля
емых нашим ателье.

В. ТОКАЕВ, 

директор Невинномыс
ского телеателье.

Вахшская зональная станция субтро- 
I пических культур Института земледелия 

Министерства сельского хозяйства Тад
жикской ССР — центр цитрусоводства 
республики. Здесь выращивают более 
чем по десяти различных сортов лимо
нов, апельсинов, гранатов и других суб
тропических культур.

На снимке: работница станции Зеби 
Мирбонова демонстрирует лимоны сор
та «пандероза». Средний вес каждого 
плода достигает 800—900 граммов. 
Скоро саженцы лимона-гиганта станция 
передаст хозяйствам Вахшской долины.

Фото В. СТЕЧЕНЦЕВА 
(Фотохроника ТАСС)

К сведению руководителей пред
приятий колхозов, совхозов, председа
телей комитетов профсоюза н граж
дан!

Кочубеевский филиал Невинно
мысского бюро путешествий и эк
скурсий

с 29 ДЕКАБРЯ 
организует однодневные экскурсион
ные поездки для учащихся всех клас
сов в города Ставрополь и Кисло
водск с посещением новогодних пред
ставлений.

Стоимость путевки* в г. Ставро
поль — 5 рублей, в Кисловодск — 
6 рублей 60 копеек. В стоимость пу
тевки входит проезд в оба конца, 
экскурсионное обслуживание, посе
щение новогодней елки1и подарок от 
Деда Мороза. Принимаются коллек
тивные и индивидуальные заявки.

Любителей путешествий в выход
ные дни приглашаем на экскурсии в 
города-курорты Кавминвод, в Домбай, 
Архыз, Нальчик, Голубые озера, 
Приэльбрусье. Принимаются коллек
тивные и индивидуальные заявки.

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, 
ул. Октябрьской революции (в здании 
райисполкома, комната №8).

Кочубеевской РИВС Госстатистики 
ТРЕБУЕТСЯ МАШИНИСТКА.

■2 — 1

Коллектив учителей Кочубеевс
кой средней школы № 1 выражает 
глубокое соболезнование завучу 
школы Марии Ивановне Дудулад 
по поводу смерти ее отца
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КОЧУБЕЕВСКОМУ СМУ 3 ТРЕС
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ТРЕБУЮТСЯ
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Богословскому кукурузообрабаты
вающему и хлебоприемному комбина
ту

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ 

токарь, электромонтеры, 
грузчики, слесари, истопник в детсад.

За справками обращаться в отдел 
кадров комбината.
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В 1970 году на ба
зе Невинномысской ра
диомастерской было 
создано телевизион
ное ателье. В его фун
кции входит установка, 
ремонт и обслужива
ние телевизоров, име
ющихся у населения 
не только города Не
винномысска, но и Ко
чубеевского и Курсав- 
ского районов.

Обслуживание сель
ского населения — 
прямая обязанность 
работников телеателье. 
До середины нынеш- 
ногб года существова
ла практика< заплани
рованных «кольцеоб
разных» выездов для 
ремонта телевизоров. 
Сейчас же введена но
вая, более прогрессив- 

* пая форма обслужива
ния. В наиболее круп
ных населенных пунк
тах Кочубеевского рай
она с.озданы 13 ком
плексных приемных 
пунктов по ремонту 
телевизоров и радио
приемников. Теперь 
труженики села могут 
подавать сюда индиви
дуальные заявки, ко
торые передаются в 
наше ателье. Радиоте
лемеханики выезжают 
на ремонт телевизоров 
и приемников в соот
ветствии с этими заяв
ками.

Подробнее хочется 
рассказать о такой по
явившейся недавно 
форме обслуживания, 
как абонементной. Вла
дельцы телевизоров, 
желающие, чтобы их 
взяли на абонементное 
обслуживание, заклю-> 
чают с пашей органи
зацией договор и уп
лачивают в год 9 руб
лей за обслуживание 
телевизоров с разме
ром экрана по ди
агонали до 43 сан-

НОВЫЕ ФОРМЫ ОБСЛУЖИВАНИЯ


